
REQUERIMENTO N° 014/14 
 
VEREADORES CLEBER SCOTTÁ e GILMAR DILKIN 
 
 
 
 
    Senhor Presidente e Senhores Vereadores: 
 
 
    Requeremos, nos termos regimentais, depois 
de ouvido o Plenário, seja solicitado ao Poder Executivo Municipal, 
para que tome as providências cabíveis, a fim de viabilizar a 
cessão da Escola Estadual da Linha João Abott (Campinhos) à 
Comunidade local, para que o imóvel possa ser mantido e usado 
para atividades sociais. 
 
     Sala das Sessões, 18 de julho de 2014 
 

 
                 Cleber Scottá            Gilmar Dilkin 
            Vereador                               Vereador  
                                                                                                     
 
 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
            O pedido é uma reivindicação da 
Comunidade, para que, com a posse, a Escola seja usada para as 
atividades sociais, como, por exemplo, pelos Corais; Clubes de 
Mães e Catequese.  
  
 
  
           Cleber Scottá                  Gilmar Dilkin   
    Vereador         Vereador 
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